## Wintercup 2014



## Alles hat geklappt ② !!! Unser neues Wettkampfgwändli war bereit.

Mit dem neuen Gwändli eröffneten die **K2**-Turnerinnen am 2. Februar den Wintercup 2014. Néa Fernes belegte als beste Horgnerin den 13. Rang.

Nach kurzem Unterbruch traten 42 **K1**-Turnerinnen und 7 Turner zu ihrem ersten Wettkampf an. In diesem Jahr kamen 15 Turner/innen von der neu gegründeten Geräteriege Schönenberg dazu. Wir sind stolz darauf, dass wir als erster Verein der jungen Riege einen Wettkampf anbieten konnten. Zu unserer grossen Freude gewann unsere Sophie Hrneck diese Kategorie. Lara Portmann, unsere jüngste Turnerin lieferte das zweitbeste Resultat der Horgnerinnen und turnte auf den 12. Rang. Im **K3** sorgte Karla Botica mit dem 5. und Sina Knobel mit dem 8. Rang für die besten Vereinsergebnisse.

Nach der **Kategorie 3** hatten alle etwas Zeit, sich in unserer kleinen Festwirtschaft mit Würstli und Kuchen zu stärken. Danach blieb noch etwas Zeit, am Stand von Flex Dress nach neuen Turndress zu stöbern.

Um 13.20 marschierten die Turnerinnen der **Kategorie 4** zum Wettkampf ein. Nach dem kurzen Vorstellen der Turnerinnen blieben die üblichen 5 Min. Einturnzeit und schon richtete sich die Aufmerksamkeit der Wertungsrichter auf die einzelnen Turnerinnen. Marina Hirtz 6.Platz, Hannah Faber Rang 8 und Aline Seinet Rang 9 sorgten für die besten Ergebnisse.

Die **K5**-Turnerinnen zeigten, dass sie fleissig trainiert hatten. Mit Stolz wurden die neu erlernten Elemente zum ersten mal geturnt. Livia Imfeld erturnte mit etwas Pech den 7. Rang. Ihr wurde fälschlicherweise der falsche Sprung notiert. Somit rutschte sie zwei Plätze zurück. Sophie Sturzenegger und Julienne Fernes Rang 8. und 10. konnten ebenfalls unter die ersten zehn turnen. In der zweithöchsten Kategorie, dem **K6** traten noch drei Turnerinnen an. Unsere Michèle konnte die Entscheidung zu ihren Gunsten drehen und durfte auf dem obersten Treppchen stehen. Herzliche Gratulation an alle Medaillengewinnerinnen und ein grosses Dankeschön an alle Turnerinnen. Dank Euch konnten wir einen spannenden Sonntag in der schönen Berghalden Turnhalle verbringen.

Ebenfalls möchte ich mich bei allen Wertungsrichtern und allen fleissigen Händen im Hintergrund herzlich bedanken.